

▼9月7日、大蔵公民館を会場におもしろ科学教室が行われました。第1回目となるこの日は、べっこうあめとアイスクリームづくりに挑戦。今後、いろいろなテーマで4回の教室が開かれる予定です。



第10回南国市青少年健全育成大会



▲9月16日、市役所で青少年健全育成大会が行われました。開会式のあと、市内の中学、高校に通う10人がいじめ問題、福祉問題などについての意見発表。また善行少年表彰では子ども会ジュニアリーダーとして頑張った3人の高校生が表彰されました。

▼9月17日、保健福祉センターに橋本県知事、大町市長を迎え、県政・市政を語る女性のつどいが開かれました。



▲9月20日の「空の日」を記念し、17日、記念イベントが行われました。会場となった高知空港ではウルトラクイズ、紙飛行機とぼし大会などが開かれました。また、普段は立ち入り禁止の場所で開放されたところもあり、訪れたお客さんは秋の1日を楽しみました。

▼市内の観光名所鎌原のショウブ園の案内看板が、住吉通り電停へ設置されました。これは県内の看板業者でつくっている県広告美術協同組合の寄付によるもので、市内の観光振興に一役買ってくれることでしょう。



▲高知県の姉妹都市、フィリピンベンゲット州から州知事一行が来高。9月19日には同州アトック町のセントポールアカデミーと、文通をしている北陵中学校を訪れました。一行は英語の授業に参加するなど、交流を深めました。

▼防災の日の9月1日、市内で震災対策訓練が行われました。この日午前9時、マグニチュード8、震度6の地震が発生。津波の恐れがあるという想定で、久枝、前浜、浜改田、十市の住民が各場所で避難。参加者は消火器を使っての消火訓練などを行いました。



▶8月29日、十市パークタウンの人口増により手狭となった、十市小学校の増築工事起工式が行われました。この新校舎、市内では30年ぶりの木造校舎となります。



9月1日、市内のホテルで行われた金婚式。終戦の年に結婚し、戦後の厳しい時代を共に過ごしてきた夫婦が、祝福を受けました。今年の河国市の金婚夫婦は32組でした。

▶9月4日から14日まで、市役所ロビーで「第1回住まいの景観展」が開かれました。これは、南国市の特性をふまえた質の高い居住空間を提案するために「HOPE住宅研究会」が行ったもの。写真パネルなどでこれからの住まいのあり方を示しました。



◀9月9日、からくり半蔵研究同志会によるからくり人形製作グループ「からくり浪漫工房」の発会式がありました。メンバーは市内の中学、高校、高専の生徒らで、人形復元作業を通して、人材育成を図ることが目的です。